

La UMH, entre las 150 mejores del mundo en Ciencia y Tecnología de los Alimentos - Las Provincias - 11/07/2019

La UMH, entre las 150 mejores del mundo en Ciencia y Tecnología de los Alimentos

■ EFE

ALICANTE. La Universidad Miguel Hernández de Elche se sitúa entre las 150 primeras del mundo en Ciencia y Tecnología de los Alimentos y entre las 400 mejores en el área de Ciencias Agrícolas, según el Ránking Académico de las Universidades del Mundo (ARWU) de Shangai.

La lista también destaca a la UMH entre las 500 del mundo en las áreas de Ciencias Biológicas Humanas, de Medicina Clínica, de Salud Pública y de Farmacia y Cien-

cias Farmacéuticas. El ránking anual de Shangai es el más utilizado por universidades de investigación en todo el mundo. Contiene clasificaciones de universidades en 54 materias, agrupadas en las áreas de Ciencias Naturales, Ingeniería, Ciencias de la Vida, Ciencias Médicas y Ciencias Sociales. En este informe se incluyen más de 4.000 universidades donde las clasificaciones de materias mantienen el uso de metodología transparente y datos de terceros.